



Interlab / Interscience couronné par le Prix de l'Industrie du Futur

Lors des Trophées de l'innovation industrielle d'Auvergne-Rhône-Alpes 2025 à l'Assemblée Générale de l'Auvergne | Auvergne-Rhône-Alpes Entreprises, co-présidée par Florent Menegaux, PDG de Michelin et Laurent Wauquiez, en présence de Fabrice Pannekoucke, Président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Stéphanie Pernod, Sandrine Chaix, la société INTERLAB / INTERSCIENCE qui représentait le Cantal, a reçu le **Prix de l'Industrie du Futur**. Emmanuel et Jules Jalenques, dirigeants de l'entreprise sont venus pour représenter leur entreprise.

A propos d'Interlab / Interscience :

Interlab / Interscience est une entreprise familiale qui fournit des équipements et des consommables pour les analyses microbiologiques. Le fondateur de la société François Jalenques avait fait le choix historique de s'installer à la campagne, dans son village du Cantal. Il voulait réindustrialiser ce territoire rural avec en tête le modèle suisse des usines propres et high-tech disséminées sur tout le territoire. INTERSCIENCE emploie aujourd'hui 180 salariés dans le monde dont 100 salariés sur le site de Puycapel. Le matériel produit dans le Cantal est exporté à 80 % dans plus de 130 pays.

Photos copyright Emmanuel Nguyen

Contact Presse :

Suzanne Jalenques - 15340 Puycapel – France Tél. : +33 (0)1 34 62 62 61
- press@interscience.com - www.interscience.com

interscience

PARIS

Tél. : +33 (0)1 34 62 62 61
info@interscience.com

FRANCFORT

Tél. : +49 611 7238 7770
sales.germany@interscience.com

BOSTON

Tél. : +1 781 937 0007
sales.usa@intersciencelab.com

SHANGHAI

Tél. : +86 178 2123 6642
sales.china@interscience.com

SINGAPOUR

Tél. : +65 6977 7232
sales.asia@interscience.com

TOKYO

Tél. : +81 3 6712 9715
sales.japan@interscience.com